

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 30. März 2010

---

## Spende an die Stadt Mühlheim für die Jugendarbeit

Der Stenografenverein Mühlheim am Main hat sich zum 31.12.2009 aufgelöst. Nach den Bestimmungen in der Satzung ist das Vereinsvermögen der Stadt Mühlheim zur Verfügung zu stellen, die es zweckgebunden für die Jugendarbeit einsetzen soll. Heute übergaben daher die Vertreter Klaus Gottfried, Heinz Schäfer und Waltraud Pospischil einen Scheck in Höhe von 7.279,31 € an Bürgermeister Bernd Müller und die Fachbereichsleiterin für Jugend und Soziales Anna Dourouka. Auf Wunsch des im letzten Jahr verstorbenen Ehrenbürgers und Vereinsvorsitzenden Reinhold Latzke wurde die Auflösung des Vereins erst nach dem 100-jährigen Bestehen vollzogen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)